



Afectaría competitividad del puerto, tarifas de EU

>LA APLICACIÓN DE ARANCELES al sector automotriz ya está pegando al comercio exterior, aseguró Adrián Maynes García
>EL PRESIDENTE DE COPARMEX mostró su rechazo por la política comercial impulsada por el presidente Donald Trump

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

La imposición de aranceles a los automóviles y otros productos por parte del gobierno de Estados Unidos está afectando el comercio exterior y podría traducirse en una pérdida de competitividad para el Puerto de Veracruz, advirtió Adrián Maynes García, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Veracruz.

Dijo que la medida provocó una reducción en la importación y exportación de vehículos, afectando directamente la actividad comercial en la región.

"Puede generar una disminución en la importación y exportación de los vehículos. En Veracruz tenemos un gran movimiento de salida de vehículos entonces

eso va a afectar. Incluso ya está afectando desde hace un par de meses que ya se ve afectado el movimiento de vehículos y en el Puerto de Veracruz será una pérdida de competitividad en ese sentido".

Maynes García criticó la estrategia comercial impulsada por Estados Unidos, señalando que generará un incremento en los precios de los automóviles, afectando a los consumidores finales. Agregó que esa política comercial en lugar de beneficiar, terminará imponiendo un costo adicional que los compradores deberán asumir.

"Es una política comercial con la que no estamos de acuerdo porque realmente va a generar un incremento en precios, habrá aceptaciones para el consumidor final. Y todas las políticas públicas deberían tener como naturaleza

el beneficio y esto será un impuesto adicional que se tendrá que pagar".

Generación de empleos
Además del alza en los costos de los vehículos, la medida también podría repercutir en la producción y en la generación de empleos en la industria automotriz. Advirtió que una menor demanda de automóviles afectaría la producción en las armadoras, lo que llevaría a una posible reducción en la contratación de personal.

"La producción baja cuando no hay demanda, y esto puede traducirse en menos empleos en las plantas ensambladoras. También impactará a las empresas proveedoras de autopartes y refacciones, muchas de las cuales son MIPIMES que dependen de la industria automotriz. Si la exportación de



AUNQUE AÚN NO SE TIENEN CIFRAS exactas sobre la caída en las exportaciones, ya se observa una disminución en el comercio de automóviles, dijo Adrián Maynes.

vehículos disminuye, estas empresas verán reducida su competitividad y su capacidad económica", afirmó.

México cuenta con im-

portantes plantas de ensamblaje de marcas como Ford, Chrysler y Nissan. Sin embargo, con la imposición de aranceles, el sector enfrenta el riesgo

de una desaceleración que afectará tanto a las grandes compañías como a las pequeñas y medianas empresas que dependen de ellas.

Blindarán la entidad en Semana Santa, dijo Nahle

>EL OPERATIVO ESPECIAL tiene la finalidad de brindar a los visitantes vacaciones seguras, señaló
>LA GOBERNADORA ASEGURÓ que tienen previsto miles de visitantes a la entidad veracruzana entre el 14 y 25 de abril

VERACRUZ
REDACCIÓN
IMAGEN DEL GOLFO

La gobernadora Rocío Nahle García afirmó que implementará un operativo especial de seguridad para garantizar la tranquilidad de veracruzanos y turistas durante el próximo periodo vacacional de Semana Santa del 14 al 25 de abril.

"Será en todo el estado; nosotros dijimos desde un principio que es cero tolerancia, que no pactamos con nadie y que tenemos que garantizar la seguridad a todos los veracruzanos y veracruzanas", enfatizó.

Veracruz es uno de los

destinos más atractivos a nivel nacional e internacional, gracias a su riqueza natural, playas, gastronomía y tradición cultural, por ello espera la visita de miles de turistas que disfrutarán de su amplia oferta recreativa durante este periodo vacacional.

Resguardar a visitantes
El Gobierno del Estado, a través de las secretarías de PC, SSP y Salud, coordinará con las Fuerzas Federales y ayuntamientos la vigilancia en zonas turísticas, carreteras y centros de mayor afluencia, con el objetivo de prevenir incidentes.



VERACRUZ OFRECE una gran gama de alternativas de distracciones para los turistas que visitan la entidad. La seguridad está garantizada.



LAS MOTOCICLETAS ASEGURADAS fueron llevadas al corralón donde se esperará a que los propietarios las reclamen.

Caen tres presuntos ladrones de motos

>EL OPERATIVO en una vivienda de la Arboledas San Miguel dejó varias motocicletas aseguradas

VERACRUZ
SERGIO ALDABARA
IMAGEN DEL GOLFO

Ciudadanos afectados por robos de motocicletas en la conurbación ejercieron presión mediante redes sociales, tras lo cual autoridades implementaron un operativo en el fraccionamiento Arboledas San Miguel.

Durante varios días, cientos de afectados se organizaron en grupos de Facebook y WhatsApp para actuar contra los ladrones.

Identificaron a varios delincuentes que robaban motocicletas, ya sea estacionadas o a mano armada, y localizaron sitios donde presuntamente las escondían.

Elementos de la Policía Municipal de Medellín, Estatal y Ministerial llegaron a un domicilio en la calle Paso del Toro para realizar el operativo, tras la organización ciudadana y la viralización del caso.

En el lugar detuvieron a dos hombres y una

mujer que no pudieron acreditar la propiedad de las motocicletas almacenadas, y fueron puestos a disposición de la Fiscalía para las investigaciones correspondientes.

Los agentes resguardaron la calle mientras los afectados reclamaban acceso para verificar si sus motos estaban ahí, pero se les impidió el ingreso.

Otros escondites
Para evitar conflictos, el área fue acordonada, y los motociclistas esperaron, aunque algunos se dirigieron a otros sitios donde habían identificado más escondites.

En una casa en la calle Progreso, los ciudadanos señalaron a las corporaciones otra motocicleta y partes que podrían tener reporte de robo.

Vecinos indicaron que esta situación lleva años, pero no denunciaban por temor a represalias de los sujetos que ocupaban esos lugares, quienes los habían amenazado con hacerles daño si los denunciaban.

Fallece Henry de Jesús, tras volcadura de ruta Saeta

>VÍCTIMA DE UN ACCIDENTE en junio del 2024, el joven ingresó este jueves al hospital, donde finalmente murió
>EL PERCANCE le provocó severas lesiones, cuyas secuelas tuvo que enfrentar durante nueve meses

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Este jueves se dio a conocer el fallecimiento de Henry de Jesús Polito Cobos, joven víctima del accidente del camión urbano de la ruta Saeta el pasado 17 de junio del 2024 en Boca del Río.

Ingreso al hospital regional de Boca del Río la madrugada de este jueves a causa de una infección en el único riñón que le funcionaba, y por la baja de hemoglobina que traía, pero ya no pudo estabilizarse.

Henry, de 18 años, no resistió las secuelas que le dejó el fatal accidente donde la unidad quedó totalmente volcada sobre el bulevar Miguel Alemán, en Boca del Río. Durante

nueve meses estuvo debatiéndose entre la vida y la muerte.

Tras el accidente el 17 de junio del año pasado, la madre del joven salió a las calles para protestar y denunciar el nulo apoyo que le brindó la línea del Saeta, responsable de las afectaciones que sufrieron los pasajeros.

Asimismo, estuvo pidiendo el apoyo de la ciudadanía para poder costear los gastos médicos, ya que necesitó de varias intervenciones quirúrgicas.

Henry viajaba en un camión de la ruta Saeta, el cual volcó en el bulevar Miguel Alemán, presuntamente por el estado inconveniente en el que manejaba el conductor.

El joven se dirigía a encontrarse con su novia.



HENRY DE JESÚS, joven víctima del accidente del camión de la ruta Saeta ocurrido el pasado 17 de junio, murió este jueves a causa de las lesiones.